



LOGISTICS NIPPON

# 物流ニッポン

発行/火曜日・金曜日 第4203号  
購読料/6月30,600円(税別) ※送料別

©物流ニッポン新聞社 2019 (1969年4月1日第3種郵便物認可)

2019年(令和元年)

7|26

(金曜日)

URL=http://  
株式会社  
編集発行  
東京本社 東京都千代田区  
大阪本社 大阪市天王寺区  
全国8支局自社ネット  
札幌 011-756-500  
仙台 022-741-172  
東京 03-3221-234  
新潟 025-288-569

試験導入したのは、同社のIT(情報技術)顧問であるソフツウェア開発会社、アクティス(東野義明社長、東京都千代田区)が販売する「メンタルチャレンジ」。ロシア政府の研究機関を母体とするエルシス

社製で、10万人のサンプルデータを基に解析する。不審者を映像から事前に検知し防犯に活用するシステムとして「ディフェンダーニーX」がメディアに取り上げられているが、ディフェンダーニーXもエルシス社製

で、基本設計は同じだ。受診者の顔をカメラで30秒ほど撮影すると、精神状態が自動で判定される非接触型システム。人間の頭部には無意識に発生する微振動があり、感情とリンクしていると言わわれている。こ

日本通運は19日、UDトラックス(酒井孝光社長、埼玉県上尾市)とホクレン農業協同組合連合会(内田和幸代表理事長)とともに実証実験を行った。ホクレンは限定的な領域で、システムが全ての運転動作を行っており、緊急時も利用者の対応は不要としているが、

日本通運は安全確保のためにドライバーが同乗する。深刻化しているドライバー不足の解決に向け、自動運転車両の活用対策を進めている。共同実証実験では、ホクレン中斜里製糖工場(北海道斜里町)構内の敷地に、UDトラックスの大型トラック1台を使用(イメージ写真)。

実験には、レベル4自動運転技術を搭載したUDトラックスの大型トラック「クオン」をベースにした車両。実験では、レベル4自動運転技術を用いた実証実験を、北海道庁の協力の下で行うと発表した。レベル4は限定的な領域で、システムが全ての運転動作を行っている。荷役作業は行わず、午前と午後に数時間ずつ自動走行する。

実験には、レベル4自動運転技術を搭載したUDトラックスの大型トラック「クオン」をベースにした車両。実験では、ホクレン中斜里製糖工場(北海道斜里町)構内の敷地に、UDトラックスの大型トラックを設置。エリ

ア内の走行ルートには、テンサイの運搬ルートから構築を設立している。日通は実証試験の開発拠点を道内に誘致するため、16年に北海道自動車安全技術検討会を設立している。日通は実

ては①積極性または他者への攻撃性②重圧・苦悩③心配・不安④不ガチャティブな感情⑤精神バランス⑥活力⑦カリスマ性⑧自制心——などを数値化。平均値と比較ができる。アクティス独自の分析サービスとして、測定結果を追加できるオプションもある。

ドライバー不足が深刻化している。また、働き方改革

規制が適用される5年後に中継配達需要が更に増加する見込みで、青果物業界を取り巻く状況を見極めながら必要に応じてインフレ増強を検討する。

更に、運送会社が青果物の輸送から撤退するケースが東北の産地で発生している。一方、ファーマイントルネット解消を支援して、中継配達センターを活用し、中継配達センターの受け皿を担っている。

全国14カ所のセンターを運営するJA(農業協同組合)・農業法人などから1日当たり40~50tの中継配達業務を受託。自動車運転業務への罰則付き時間外労働上限を受託。自動車運転業務へ

金日本ライン(下戸章弘社長、東京都千代田区)では、青果物にまつわる物流ソリューションの提供に力を入れている。青果物・生花の輸出入、加工及び販売を手掛ける親会社のファームайнド(堀内達生社長、同)と連携し、中継配達と产地集荷に対応。ドライバ不足に起因する流通のボトルネット解消を支援している。

北海道や九州、四国などの産地は、少子高齢化や労働時間の上限規制を背景に長距離便の確保に苦慮。消費者人口の多い都市部の市場に向かうトラックは手配で

きているものの、地方の市場や量販店のセンターに向かう便を仕立てるのが困難になりつつある。金日本ラインはこうした

JA(農業協同組合)・農業法人などから1日当たり40~50tの中継配達業務を受託。自動車運転業務への罰則付き時間外労働上限を受託。自動車運転業務へ

規制が適用される5年後に中継配達需要が更に増加する見込みで、青果物業界を取り巻く状況を見極めながら必要に応じてインフレ増強を検討する。

更に、運送会社が青果物の輸送から撤退するケースが東北の産地で発生している。一方、ファーマイントルネット解消を支援して、中継配達センターを活用し、中継配達センターの受け皿を担っている。

全国14カ所のセンターを運営するJA(農業協同組合)・農業法人などから1日当たり40~50tの中継配達業務を受託。自動車運転業務への罰則付き時間外労働上限を受託。自動車運転業務へ

規制が適用される5年後に中継配達需要が更に増加する見込みで、青果物業界を取り巻く状況を見極めながら必要に応じてインフレ増強を検討する。

更に、運送会社が青果物の輸送から撤退するケースが東北の産地で発生している。一方、ファーマイントルネット解消を支援して、中継配達センターを活用し、中継配達センターの受け皿を担っている。